



Hier finden Sie unsere
Online-Bildergalerien:
Scannen Sie den QR-
Code links mit Ihrem
Smartphone oder
iPad, gelangen Sie auf
unser Internetportal
www.wochenschau.de



Westre: Verbandstag des Luftsportverbands Über den Wolken...

Westre: Aus ganz Schleswig-Holstein waren die Vertreter der 26 im Luftsportverband Schleswig-Holstein organisierten Vereine in das nordfriesische Westre angereist. Hans-Ulrich Henningsen, Vorsitzender des Luftsportverein Südtirolern e.V., zeigte sich überaus erfreut, dass das „lange bitten“, wie er es ausdrückte, einmal Veranstalter der jährlichen Tagung zu sein, in diesem Jahr erhört wurde.

Erfolgreiches Luftsportjahr

Verbundspräsident Martin Busch war ebenfalls angetan und erfreut über den großen Zuspruch und dankte den Verantwortlichen vom LSV Südtirolern für ihre Arbeit, den Verbandstag zu organisieren. In seiner Rede ließ der Präsident dann ein überaus erfolgreiches Luftsportjahr

Revue passieren. So vertritt der Verband mehr als 2.400 Luftsportlerinnen und -sportler, aber auch die Vereine leisten eine überaus wichtige Arbeit für das Gemeinwohl. Sportlich wurden in 2011 in 1.139 gewerteten Flügen 250.641 Kilometer geflogen und diverse regionale und nationale Bestleistungen erbracht. Auch Kreispräsident Albert Prahrl würdigte die sportlichen Leistungen und das ehrenamtliche Engagement aller Luftsportsportler. Mit dem zitierten Liedtitel: „Über den Wolken...“ von Reinhard Mey, zollte er ihnen seinen Respekt für ihre fliegerischen Leistungen. „Weiß ich doch wie ich mich immer gefühlt habe, wenn ich einmal mitgeflogen bin. Sicherheit geht vor und ist das A und O in der Fliegerei.“ (dh)

